

Ressort: Politik

92-Jähriger gewinnt Wahl in Malaysia

Kuala Lumpur, 09.05.2018, 21:37 Uhr

GDN - Der 92-jährige Mahathir bin Mohamad hat die Parlamentswahl in Malaysia gewonnen und wird wohl künftiger Premierminister. Sein Parteienbündnis Pakatan Harapan erklärte in der Nacht zum Donnerstag (Ortszeit), dass es genügend Sitze gewonnen habe, um eine Regierungsmehrheit zu bilden.

Mahathir sagte, er sei bereits von der amtierenden Regierung kontaktiert worden, die ihre Niederlage eingestanden habe. Der 1925 Geborene war bereits zwischen 1981 und 2003 Regierungschef in Malaysia. Er sorgte dabei immer wieder mit antisemitischen Ausfällen für internationale Aufmerksamkeit. Für diese Wahl ging er ein Bündnis mit früheren Erzfeinden an, um die von Korruptionsskandalen geprägte Regierung zu entmachten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-105878/92-jaehriger-gewinnt-wahl-in-malaysia.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com